

『「YouTube」デビュー！？』

長崎教区仏教青年会連盟 理事長 園田祥隆

皆様、ご機嫌いかがですか？長崎教区評議員の園田です。

私、ついについに念願の「YouTube」デビューを果たしました。というのも…、昨年度3月10日(木)に『第5連区 仏教青年会連盟』が、「本願寺長崎教堂」にて開催され、それが「YouTube」にアップロードされたからです。

新型コロナウイルスの影響で、厳しい状況ではありました、「本願寺長崎教堂」をメイン会場とし、長崎教区の方々は対面及びオンライン。他教区の皆様は、オンラインでの参加という形態で、どうにか実施することができました。

また、連盟講師の大原瑞雲 先生、組織拡充委員会(拡大担当)から末松義成 副委員長を「本願寺長崎教堂」にお招きできたことは、誠に幸いでした。

今回、テーマを『私と仏法との出遇い～私はこうして出遇った～』とし、大原先生の基調講演の後、活動事例発表。そして長崎教区仏教青年会連盟委員長にも加わっていただき、「パネルディスカッション」を開催した次第です…。

※詳しくは、【WEB】で…!!

◎[\(786\) 2021\(令和3\)年度 長崎教区教務所青年会 - YouTube](#)

◎[\(786\) 2021\(令和3\)年度 長崎教区教務所青年会 パネルディスカッション - YouTube](#)

また、「浄土真宗本願寺派長崎教区ホームページ」を開き、下にスクロールして、本願寺長崎教堂 SNSから YouTubeをクリックすると見られます。

それから、【本願寺新報】(2022(令和4)年5月20日)にも小さな記事ですが、「オンラインで仏教青年会連盟 第5連区」と題して掲載されています。

オンラインで
仏教青年会連盟 第5連区

第5連区「仏教青年会セミナー」が先ごろ、長崎教区の担当でオンラインで開催された。講演後のパネルディスカッションでは、会員の高齢化と減少という共通の課題を踏まえつつ、「まずは基本的に立ち返り聴聞に励み、おつとめや地道な勉強会を継続していくこと」が大切」「それぞれに原点というべき仏さま、親鸞聖人との出遇いがあるはず。それを思い出し、仏教青年会の役割、これから取り組まねばならないことを何かを話し合うべき」などの点を確認し合った。

本願寺新報2022年5月20日号より転載